

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow

vom 28.04.2020

Top 11 Anfragen und Mitteilungen

Herr Krüger erkundigt sich, ob es neue Erkenntnis zum Absturz der Flügel eines Windrades in Gägelow gibt.

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass Frau Burmeister (Ordnungsamt) die Auskunft erteilt hat, dass dieses Windrad nicht auf Gemeindeland steht, vom Windradbetreiber gibt es keine Auskünfte über die Ursachen des Absturzes.

Herr Kolz unterstellt dem Ordnungsamt in dieser Sache Untätigkeit. Weiterhin gibt er zur Kenntnis, dass laut Aussage einer Mitarbeiterin der Hochschule Wismar in den Flügeln der Windkrafträder hochgiftige Materialien verbaut sind. Dies ist ähnliches Material wie bei den Bundeswehrtornados. Als in MV ein Eurofighter abgestürzt ist, durfte man das Umfeld nur mit Schutzausrüstung und Schutzmasken betreten, die Unfallstelle war weiträumig abgesperrt. Die Flügel des Windrades sind in viele Teile zerborsten. Gesichert wurden nur die großen Teile. Das Ordnungsamt hätte seiner Meinung nach die Unglücksstelle absichern müssen. Er fordert das untätige Ordnungsamt auf hier zu handeln.

Herr Helms-Ferlemann bittet Frau Burmeister um Auskunft, welche Erkenntnisse sie noch erlangt hat zu dieser Thematik.

Herr Hünemörder spricht den Geschwindigkeitsanzeiger Ortsausgang Proseken Richtung Klütz an. Er macht den Vorschlag diese Anzeige auf Höhe der Schule zu installieren, da meistens erst kurz vor der Anzeige die Geschwindigkeit verringert wird. Vor der Schule ist dies angebracht.

Herr Helms-Ferlemann informiert hierzu, dass das Messgerät auf Höhe der Sporthalle installiert werden soll.

Herr Siedenschnur unterbreitet den Vorschlag, dass am MEZ auch eine Geschwindigkeitsanzeige aufgestellt werden sollte.

Die Gemeindevertretung spricht sich dafür aus, noch ein Messgerät zu beschaffen und dass auf dieser Anzeige 30 km/h angezeigt wird.